

Curaden präsentiert Samba

Curaden presents Samba

Ein Interview mit Ludwig Popp, Prokurist Curaden Germany.

An interview with Ludwig Popp, country manager at Curaden Germany.

■ Am Stand von Curaden (C050/D059) in Halle 5.2 ist während der IDS reges Interesse zu beobachten. Der Schweizer Mundgesundheitspezialist stellt hier eine echte Innovation vor: Samba, eine vollautomatische, roboterbasierte Zahnbürste, die Menschen mit körperlichen oder geistigen Beeinträchtigungen eine gründliche und mühelose Zahnpflege ermöglicht. Über die Funktionsweise sowie Vorteile von Samba spricht Ludwig Popp, Prokurist von Curaden Germany, im folgenden Interview.



• Ludwig Popp erklärte die Vorteile der neuen Zahnbürste. • Ludwig Popp explained the benefits of the new toothbrush.

Herr Popp, was genau verbirgt sich hinter der neuen Samba-Zahnbürste?

Wie Sie wissen, pflegen wir einen engen Kontakt zu Zahnärztinnen und Zahnärzten sowie deren Praxisteams. Durch den Austausch mit ihnen wissen wir genau, welche Schwierigkeiten es bei der Mundpflege von beeinträchtigten Menschen gibt. Und weil die Mission von Curaden ist, die Mundgesundheit weltweit für alle zu verbessern, haben wir mit Samba eine Lösung entwickelt, die diesen Menschen die tägliche Zahnpflege erheblich erleichtert und ihnen mehr Selbstvertrauen gibt.

Wie genau funktioniert Samba, und was macht diese Zahnbürste so besonders?

Samba ist eine roboterbasierte Zahnbürste, eine vollautomatische Zahnbürste, die eine innovative Reinigungstechnologie mit präzisionsgefertigten Mikrobürsten und oszillierenden Bewegungen kombiniert und so jeden Zahn rundum sanft und gründlich reinigt. In einem einzigen Vorgang entfernen 20.460 ultrafeine und sanfte Borsten Plaque auf effektive Weise von den Vorder- und Rück-

„Samba reinigt alle Zähne in nur 60 Sekunden.“

seiten sowie von den Kauflächen der Zähne und sorgen mit minimalem Aufwand für ein höchst angenehmes und zeitsparendes Reinigungserlebnis.

Wie lange dauert ein vollständiger Reinigungsvorgang, und welche konkreten Vorteile bietet Samba im Alltag?

Samba reinigt alle Zähne in nur 60 Sekunden – jeweils 30 Sekunden pro Kiefer. Das macht die Mundpflege für die Anwenderinnen und Anwender sowie für Pflegekräfte und Angehörige zu einem angenehmen und stressfreien Erlebnis. Dabei reicht jeweils ein Knopfdruck – und der Putzvorgang läuft vollkommen automatisch ab. Zudem ist das Mundstück so elastisch aufgebaut, dass es sich jeder Kiefergröße anpassen kann – und damit für alle Erwachsenen und Jugendlichen ab 13 Jahren geeignet ist.

Haben Sie noch eine letzte, kurze Zusammenfassung zu Samba?

Diese besondere Zahnbürste wurde speziell für Menschen mit körperlichen oder geistigen Beeinträchtigungen entwickelt, um ihnen mehr Unabhängigkeit bei der täglichen Mundpflege zu ermöglichen. Gleichzeitig erleichtert sie Pflegefachkräften die Mundhygienerroutine bei ihren Patientinnen und Patienten erheblich. Samba bedeutet mehr Selbstständigkeit, eine vereinfachte Mundpflegeroutine und eine gründliche, schnelle sowie effektive Reinigung. Dadurch trägt sie maßgeblich zur Verbesserung der Mundgesundheit bei und stärkt das Selbstvertrauen der Anwenderinnen und Anwender. ◀

■ The Curaden booth (C050/D059) in Hall 5.2 is attracting lively interest at IDS. The Swiss oral health specialist is presenting a genuine innovation: Samba, a fully automatic robotic toothbrush that enables thorough and effortless toothbrushing for those with physical or mental disabilities. In the following interview, Ludwig Popp of Curaden Germany talks about how Samba works and the benefits it offers.

Mr Popp, what inspired the groundbreaking Samba toothbrush?

As you know, we maintain close contact with dentists and their practice teams. From talking to them, we know exactly what difficulties people with disabilities experience in performing oral care. Because Curaden's mission is to improve oral health worldwide for everyone, we developed Samba, a solution that makes daily dental care much easier for people with disabilities and gives them more self-confidence.

How exactly does Samba work, and what makes this toothbrush so special?

Samba is a robotic toothbrush that combines innovative cleaning technology with precision-manufactured micro-brushes and oscillating movements to clean every tooth gently and thoroughly. In a single brushing, the 20,460 ultra-fine and gentle bristles effectively remove plaque from the front, back and occlusal surfaces of the teeth, ensuring a highly pleasant and time-saving cleaning experience with minimal effort.

How long does it take to brush the whole mouth, and what specific advantages does Samba offer in everyday care?

Samba cleans all the teeth in just 60 seconds—30 seconds per jaw. This makes oral care a pleasant and stress-free experience for users, carers and relatives. With just a press of a button, the cleaning process runs completely automatically. Moreover, the mouthpiece is so elastic that it can adapt to any jaw size—making it suitable for all adults and young people aged 13 and over.

Could you give a brief summary of Samba?

This special toothbrush has been developed for people with physical or mental disabilities to give them more



• Samba setzt als vollständig robotergesteuerte Zahnbürste mit einem effektiven, benutzerfreundlichen Design einen neuen Standard in der Mundpflege. • As a fully robotic toothbrush with an effective and user-friendly design, Samba sets a new standard in oral care.

independence in their daily oral care. At the same time, it makes it much easier for nursing staff to maintain their patients' oral hygiene routines. Samba means more independence, a

simplified oral care routine, and thorough, fast and effective cleaning. As a result, it makes a significant contribution to improving oral health and boosts users' self-confidence. ◀

“Samba cleans all the teeth in just 60 seconds.”



• Während der letzten Tage erregte die neue Zahnbürste großes Interesse bei den Messebesuchern – der Stand von Curaden befindet sich in Halle 5.2. • Over the last few days, the new toothbrush caught visitors' attention—the Curaden booth can be found in Hall 5.2.

HAPPY PATIENTS HAPPY CLINICIANS



TRY
GBT
10.2

EMS 
MAKE ME SMILE.